

清水町立御影小学校 学校便り



剣山



令和7年1月31日 No.9

～教育目標～

みんなで学び
かたをくみあう
けんきな子

今年もよろしくお願いたします

校長 佐藤 貴光

3学期がスタートし、早半月が経ちます。子どもたちの声が響き、笑顔と活気があふれる中、「やはり子どもたちあっての学校なのだ」と改めて実感しているところです。校舎や各教室を回っていると、一人一人が目標やめあてをもって新しい年を過ごしている姿に接することができ、嬉しく思います。

今年は「乙巳（きのと・み）」の年です。「乙」は木の陰のエネルギーを表し、柔軟性や協調性、創造性を意味するのだそうです。また、「巳」は蛇を指し、脱皮することで傷を癒し成長する姿から、「復活や再生」「豊穰」の象徴だそうです。子どもたち一人一人が、互いの良さを認め合いながら、新たな可能性や目標に向けて、活力に満ちた日々を過ごせるよう、教職員一同尽力してまいります。保護者・地域の皆様方のご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。

参観日及び御影小学校 PTA 臨時総会のお知らせ

過日ご案内しました通り、今年度最後の参観日を、低学年⇒2月25日（火）、高学年⇒2月26日（水）に実施いたします。どちらも5校時（13:25～14:10）が授業参観です。是非子どもたちの成長の姿をご覧いただきたく存じます。

また、こちらも過日ご案内の通りですが、両参観日に合わせて御影小学校 PTA 臨時総会を開催いたします。今後の児童数及び家庭数の減少を見据えて昨年度から検討してきた、PTA 活動の規模縮小方針及び役員体制の見直しについてご承認をいただき、令和7年度の PTA 役員体制及び活動計画の準備を円滑に進めるために開催するものです。両日とも、14:15 より体育館にて開催します。

そして、PTA 臨時総会終了後 14:40 からを目途に、学級懇談を行います。各学級でお子様の成長の様子を交流いただければと存じます。あわせて各学年 PTA の活動報告も予定していますので、多くの皆様のご参会をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。



2月の行事予定

3日(月)	御影中学校入学説明会 草の根教育実習(～7日)	17日(月)	御影小学校読書週間	26日(水)	参観日(4～6年) 外国語活動(6年) PTA 臨時総会
4日(火)	外国語活動(2,3,5,6年) 一日入学 (御影こども園園児等来校)	18日(火)	台湾交流(6年) 外国語活動(3,5,6年)	27日(木)	ウィンタースポーツ体験教室 (6年)
5日(水)	前期児童会役員選挙	19日(水)	しみず読書の日	28日(金)	外国語活動(4,5,6年) 安全点検日
6日(木)	書写ボランティア(4年)	20日(木)	職員会議(年度末反省)		
7日(金)	外国語活動(3,5,6年) バイキング給食(6年)	21日(金)	職員会議(年度末反省) 外国語活動(5,6年)		
11日(火)	建国記念の日	23日(日)	天皇誕生日		
12日(水)	職員会議(定例)	24日(月)	振替休日		
13日(木)	移動図書	25日(火)	参観日(1～3年) 外国語活動 (1,2,3,5,6年) PTA 臨時総会		
14日(金)	外国語活動(4,5,6年)				

御影小 School Diary



御影小学校の活動紹介です。毎週更新中!

12月19日(木)伝統文化体験学習

清水町の生涯学習ボランティアの皆様のご協力をいただき、6年生が日本の伝統文化を体験する学習を行いました。この日は、茶道、琴、三味線、華道、剣舞の5つのプログラムを準備していただき、子どもたちはそれぞれ希望するものを選んで体験しました。一度の体験学習でこれほど多くの種類が用意され多くの指導者の方々に来ていただける機会はなかなかありません。清水町の素晴らしさですね。

それぞれの活動場所を巡ると、子どもたちは真剣な眼差しで取り組んでいました。今回の伝統文化体験学習を通して、日本の歴史や文化の素晴らしさを改めて見つめ直す良い機会になったと感じています。

1月23日(木)移動図書

子どもたちが学校で町図書館の本を借りられる「移動図書の日」です。子どもたちは思い思いに、自分が読みたい本や、学級図書として教室に置き、みんなで読む本を選んでいました。冊数に制限がないため、一人で10冊近く借りた子も！活字離れが指摘される昨今ですが、様々な本に興味をもち、読書に親しむ姿を見ると、嬉しくなります。ぜひ、これからも色々な本を読んでほしいです。

また、町図書館の皆さんが、子どもたちが読書に興味をもてるよう、幅広いジャンルの本を用意してくださっていることにも、感謝申し上げます。

1月23日(木)夢について語り合う授業

NHK 札幌放送局主催の授業イベント「夢について語り合う授業～花咲くキミと話したい～」が本校で開催され、5・6年生の児童が自分の夢について考える機会となりました。ゲストは、元アイスホッケー日本代表の大澤ちほさん。さらにフロアボール日本代表の香田優一さん・香田江美さんも来校し、子どもたちとフロアボールも楽しみました。

授業では、大澤さんが「アイスホッケー日本代表になる」という夢を叶えるまでの道のりを熱く語り、「大きな夢のために、小さな目標を積み重ねることが大切」「挫折や失敗を乗り越え、今できることを続けること」「苦しいときは、自分の気持ちを人に伝えることも必要」と、夢を叶えるための大切な考え方を伝えました。また、子どもたちは「フューチャーマップ」に自分の夢や目標を書き込み、未来を具体的にイメージするワークにも取り組みました。

最後に大澤さんは「自分の夢に自信をもつこと、頑張っている自分を褒めること」の大切さを強調。子どもたちの心に響くメッセージとなりました。

この授業の様子は、下記番組で紹介される予定です。ぜひご視聴ください。

北海道まるごとラジオ(NHK ラジオ第1) 2月6日(木) 午後 5:05-5:55

(当日のイベントの様子を紹介)

ほっとニュース北海道(NHK 総合TV)2月3日(月) or 4日(火) 午後 6:00-7:00

(集合写真の撮影の際に収録をした映像を紹介)

1月29日(水)スケート授業再開

冬休み中に造成協力員の皆さんがスケートリンクを完成してくださり、20日(月)にスケート授業が始まりましたが、暖気の影響でスケートリンクが解け、地面が見える状態の場所もあるなど、20日(月)以降、リンクが使えない状況が続いていました。

それ以降、リンク造成協力員の皆さんが、連日にわたり、天候や気温の推移を見ながら、夜遅くそして早朝からの散水や補修作業に取り組んでくださいました。管内の他市町村では、今年度のリンク完成をあきらめたところやコンディションが悪くリンク使用再開の目途がたたないところもある中、リンク造成協力員の皆さんのおかげで、29日(水)からリンクが使えるようになったのです。ここまでリンクを復活させてくださった関係の皆様には、心から感謝の思いです。本当にありがとうございました。

久しぶりにスケートを滑った子どもたちからは、楽しそうに、そして、気持ち良さそうにスケートを滑る様子が伝わってきました。残り少ないスケートシーズンではありますが、是非、十勝を代表するスポーツの一つである、スケートを楽しんで欲しいと願っています。

